

«Miriam en el país de las maravillas» será el próximo montaje para las Navidades

## La Cenicienta en Puertollano de la mano de Miriam Díaz Aroca

M. Barragán

Miriam Díaz Aroca encarnando al eterno personaje de cuento infantil, la Cenicienta, pasó por Puertollano con motivo de la Fiestas de Septiembre. El Auditorio Municipal fue el escenario escogido por los productores de esta representación teatral para grabar un video promocional de la obra. El motivo, según alegó el productor de la misma, Puertollano cuenta con uno de los Auditorios más «bonitos de España, sino el más».

Miriam concedió una rueda de prensa a los medios de comunicación en la que habló de la obra que desde hace más de un año interpreta. Haciendo honor a su imagen informal y alegre se presentó ante los medios, demostrando que es una mujer accesible y cercana. De la Cenicienta, Miriam dijo que se trata de una versión moderna de este clásico cuento, «es una Cenicienta del 2000, una mujer batalladora que lucha por conseguir sus sueños, que no se deja avasallar». Y como no podía ser de otra forma el vals final ha sido sustituido por una salsa, un baile más acorde con los tiempos que vivimos.

A su personaje, Miriam le ha aportado su fuerza vital, su energía inagotable y su optimismo, «yo interpreto a un personaje clásico, pero es imposible que mi carácter no haya influido en la Cenicienta que represento» afirmaba la actriz. Sin duda los años que pasó en televisión española realizando programas infantiles le han servido a la hora de preparar su personaje, reconocía Miriam Díaz Aroca. Y añadió que el trabajar con niños es en ocasiones más difícil que actuar



Miriam Díaz Aroca

para un público adulto, pues según la actriz, los niños son muy inteligentes y en seguida perciben te encuentras cómoda trabajando para ellos, «no se les puede engañar con facilidad, contrariamente a lo que muchas personas piensan».

De sus proyectos a corto plazo, Miriam Díaz Aroca señaló que en octubre rodará una película, de la que no quiso decir e título, ni el nombre del director, por mantener la costumbre entre los actores de callar hasta que no esté todo cerrado. En relación a su vuelta a televisión anunció que estaba analizando varias propuestas que le habían hecho diferentes cadenas de televisión.

La Cenicienta inició su

andadura en junio del año pasado en la localidad de Marbella y desde entonces ha recorrido gran parte del territorio español, con una gran acogida por parte del público, en especial en Madrid, ciudad en la que actuaron en un repleto Palacio de Congresos durante cinco días. En nuestra provincia las actuaciones se han limitado a las localidades de Daimiel y Puertollano.

El éxito de esta obra ha motivado a los productores a realizar una nueva adaptación de un cuento infantil. El nuevo montaje, en el que la protagonista indiscutible volverá a ser la polifacética Miriam Díaz Aroca, llevará el título de «Miriam en el país de las maravillas».

## La obra de Diana Valderas seleccionada en la Facultad de Bellas Artes

Oretania

La artista local Amelia Diana Valderas Calero ha realizado en colaboración con la Asociación Santa Agueda, de mujeres afectadas de cáncer de mama, una serie de piezas relacionadas con la mencionada enfermedad.

El conjunto de su obra compuesta por esculturas, pinturas, nuevas tecnologías dibujos y proyectos, han sido seleccionadas para la exposición de fin de carrera de la Facultad de Bellas Artes de Cuenca. Asimismo, esta recopilación formará parte del espacio expositivo denominado «Situaciones» que tendrá lugar del 2 al 6 de noviembre en la misma Facultad.

Cabe destacar que Amelia Diana Valderas ha colaborado muy directamente con la Asociación Santa Agueda en la realización de dos páginas web: «La depresión es la

melancolía sin sus encantos» y «El cuerpo está sujeto a la mirada enjuiciadora».

Por otra parte, el CD Rom «la vida es un Hilo» ha sido seleccionado por el INJUVE (Instituto Nacional de la Juventud) con sede en Madrid, para formar parte de la colección permanente del museo internacional de Electrografía (MIDE).

La Asociación Santa Agueda de mujeres mastetomizadas, lleva a cabo una labor social, de información y apoyo a las mujeres que sufren o han sufrido un cáncer de mama. La sede de la citada Asociación se encuentra en el Area de la Mujer de Puertollano, si bien su zona de actuación se extiende a toda la comarca. Además, Santa Agueda realiza a lo largo del año campañas de prevención y sensibilización de las mujeres ante una enfermedad que cada vez más mujeres padecen.

Entre los clientes que utilizan la Libreta 1 Plus

## Caja Madrid entrega un Toyota RAV 4 VX en la oficina 3302 de Puertollano



Doña Adela Heras Sánchez recoge la documentación del vehículo.

Caja Madrid ha hecho entrega de un coche modelo Toyota RAV 4 VX, valorado en más de 3.500.000 de pesetas. El agraciado D. Manuel Heras Caballero cliente de la oficina 3302 de Puertollano era poseedor de una Libreta 1 Plus. El acto de entrega se realizó en la propia sucursal, con la presencia del Director de la sucursal D. Francisco José Chicón y el Director de zona de la entidad financiera D. Jacinto Nieto-Marqués Nobleja.

El sorteo se está celebrando todos los viernes desde el pasado día 15 de marzo y hasta finales de año. Consiste en mantener un saldo de al menos cincuenta mil pesetas cada viernes, con las que se obtiene un número para participar; así, se obtiene mayor puntuación cuanto más saldo refleje la cuenta los viernes de cada mes. Al final de mes se realizan los sorteos con la ventaja de que los premiados pueden volver a optar a los sorteos posteriores

## Estudio de Pintura Vicente Romero Coronel



OFRECE  
CLASES DE PINTURA Y ESCULTURA

Inscribite en el nuevo  
Curso de Dibujo,  
Pintura y Escultura

C/ Menéndez Pelayo, 51 Tel.: 926 423631